



ERGOLDING
www.landshuter-zeitung.de

Bau-, Umwelt- und Energieausschuss tagt

Ergolding. (red) Am Donnerstag beginnt um 19.30 Uhr eine Sitzung des Bau-, Umwelt- und Energieausschusses im Rathaus Ergolding, Sitzungssaal. Die Tagesordnung des öffentlichen Teils: Antrag für den Neubau eines Mehrfamilienhauses mit sechs WE und eines Doppelhauses in der Alten Regensburger Straße; Bauvoranfrage für den Neubau eines Mehrfamilienhauses mit sechs WE in der Michl-Lang-Straße 1, 3, 5; Bauvoranfrage Abriss und Neubau einer Doppelgarage mit einer zusätzlichen Wohneinheit in der Badstraße 8; Ausbau des Dachgeschosses eines bestehenden Einfamilienhauses in der Tulpenstraße 8; Bekanntgabe der Genehmigungs-freisteller; Bekanntgabe der Anträge die als Geschäft der laufenden Verwaltung behandelt wurden; Bekanntgabe der Anträge auf isolierte Befreiung/Abweichung; Informationen und Anfragen. Im Anschluss folgt eine nicht öffentliche Sitzung.

Rosenkranz-Meditation des Frauenbundes

Piflas. (red) Am Dienstag um 18.15 Uhr findet in St. Johannes eine Rosenkranz-Meditation statt. Meditative Impulse helfen, dass die Teilnehmer hineingenommen werden in das Geschehen, in dem Gott den Menschen sucht, findet und heilt. Dabei wird Maria als Wegbegleiterin aller Menschen mit ihren Sorgen und Nöten in den Mittelpunkt der Andacht gestellt.

LZ sucht freie Mitarbeiter

Sie haben Lust und Spaß am Schreiben und fotografieren gerne? Sie kennen sich in und um Ergolding aus und sind auch noch gesellschaftlich in der Gemeinde verankert? Dann sind Sie ein guter Kandidat für uns. Denn die Landkreis-Redaktion der Landshuter Zeitung sucht für den Bereich Ergolding freie Mitarbeiter. Wenn Sie Interesse haben, an der Heimatzeitung mitzuarbeiten, dann melden Sie sich unter landkreis@landshuter-zeitung.de Betreff: Mitarbeit Schreiben Sie uns Namen, Anschrift und Telefonnummer, wir setzen uns dann mit Ihnen in Verbindung. Vielen Dank



Tennis macht Spaß – das zeigte sich auch bei der Nachwuchs-Vereinsmeisterschaft. Jugendwartin Isolde Schenk freute sich über jubelnde Burschen.

Das Miteinander macht einfach Spaß

Tennisabteilung des FC: Tolle Erfolge in einer abgespeckten Saison

Von Bepp Helmrich

Ergolding. Nochmals volle Konzentration beim Aufschlag, den Return zum entscheidenden Punkt gemacht und schon kommt das Kommando „Spiel, Satz und Sieg“ – darüber konnte der Tennis-Nachwuchs des FC Ergolding in der abgespeckten Sommer-Saison des öfteren jubeln und einige Titel einheimen.

Das Ergebnis einer erfolgreichen Kooperation: Die FCE-Tennisabteilung, mit Vorsitzendem Alfons Pflügler und Jugendwartin Isolde Schenk, und die Tennisschule „Eggers-Tennisports“ von Michael und Iris Egger ergänzen sich prächtig. „Seit wir die Zusammenarbeit mit der Tennisschule haben ist das, was bei uns passiert, gigantisch“, sind sich Alfons Pflügler und Isolde Schenk einig. In Zahlen ausgedrückt: Der Mitgliederstand erhöhte sich in den vergangenen zwei Jahren von 250 auf 374 Mitglieder, zehn Aktiven-Teams sind im Liga-Einsatz, zwölf Nachwuchsteams (U8 bis U18) sind im Spiel um Punkte mit dabei und beim Freizeit-Tennis der Senioren, organisiert von Werner Schramm, ist noch jede Menge Ehrgeiz dabei. Wie zum Beispiel bei Willi Engel. „Das Miteinander macht einfach Spaß“, lacht der bereits über 80-jährige Ergoldinger.

Tennis ein Sommer- und Wintersport

Sieben Freiplätze stehen zur Verfügung und im Winter wird in der Zweiplatz-Halle fleißig das Racket geschwungen. „Tennis ist längst ein Sommer und Wintersport. Deshalb ist unsere Tennishalle ein echte Bereicherung“, stellt Alfons Pflügler fest und hat eine Neuerung parat: „Wir haben ein Online-Buchungssystem erstellt. Jetzt kann sich jeder vorab informieren, ob und wann Plätze frei sind.“ Isolde Schenk bestätigt die Wichtigkeit der Halle: „Seitdem gab es einen richtigen



Die U14-Mädchen präsentierten sich schon vor „Corona“ in bester Laune. Die Vorfreude ist verständlich: Zum Saisonende gab es die Vizemeisterschaft.

Fotos: Bepp Helmrich



Holte sich mit dem U14-Team den Vizetitel und wurde Vereinsmeisterin: Viola Geppert.



Iris und Michael Egger von der Tennisschule „Eggers-Tennisports“ und FCE-Tennis bilden eine gute und erfolgreiche Gemeinschaft. „Alles prima“, so das Trainer-Paar.

Boom in unserer Abteilung.“ Und wer will, kann per Video-Aufnahmen seine Spiel-Analyse vornehmen. Im Mittelpunkt steht die Ausbildung und Förderung des Tennis-Nachwuchses. „Das steht bei uns an erster Stelle. Damit ist natürlich ganz viel Arbeit verbunden, aber dadurch lebt der Verein“, setzt Isolde Schenk, seit 20 Jahren Jugendwartin, seit zwölf Jahren Vorstands-Stellvertreterin, Prioritäten und hat Lob für die Tennislehrer Michael und Iris Egger parat: „Wir arbeiten prima und eng zusammen.“ Das Lob geht von Iris Egger postwendend zurück: „Dieser Schulterschluss mit dem Verein ist hervor-

gend und förderlich.“ Mit Spaß und Ehrgeiz zum Erfolg – das hat in dieser Saison gut funktioniert: Die Bambini I (U12) mit Vincent Eckmaier, Hector Würfl, Niklas Schrinner und Raphael Radke düpierte die Konkurrenz aus Passau und Straubing und holte sich die Bezirksklassen-Meisterschaft. „Eine ganz tolle Leistung“, lobt Isolde Schenk. Platz eins in der Kreisklasse holte sich die U12-II mit Daniel Franz, Paul Stempfhuber, Niklas Klein, Niklas Gerstl, Lucas Hösl und Valentin Teubner. Für die U14-Knaben Sebastian Gartinger, Benedict Geppert, Samir Winnen, Vincent Eckmaier,

Sebastian Lacknermeier und Hector Wöfl gab es die Bezirksklassen-Vizemeisterschaft. Die U14-Mädels Johanna Eckmaier, Anna Meier, Sophia und Anna Faistenhammer, Marie Schrinner und Johanna Stempfhuber landeten in der Bezirksklasse ebenfalls auf Rang zwei und für die beiden U11-Teams gab es Midcourt-Titel. „Die Übungseinheiten mit unseren Trainern führten zum Erfolg. Wir sind stolz auf unseren Nachwuchs“, strahlen Alfons Pflügler und Isolde Schenk um die Wette. Alles prima also, beim Tennis-Club des FC Ergolding. Mehr dazu unter www.idowa.plus

Erhältlich im gut sortierten Getränkemarkt

Die Kellerbiere aus der Hohenthanner Schlossbrauerei

GERMAN-STYLE
KELLERBIER
DUNKEL
SILVER AWARD 2019

GERMAN-STYLE
KELLERBIER
HELL
SILVER AWARD 2013

Besuchen Sie unsere Homepage unter: www.hohenthanner.de